



Le Puy-en-Velay

La Lettre d'info aux chefs de service

La coopération Interreg se poursuit

La coopération européenne Interreg Sudoe Loci Iacobi se poursuit avec un déplacement officiel fin novembre à Orense et à Saint-Jacques-de-Compostelle. Le Président Michel JOUBERT conduisait la délégation ponote composée de Mmes RIGAUD, PORTAL, GONCALVES et Gérard BEAUME. De nombreuses activités avaient été concoctées par le chef de file espagnol : comité de pilotage, séminaire européen, inauguration de l'exposition à trois pays, rencontres et échanges avec les élus de la Galice et du Portugal, visites d'infrastructures liées au Camino (hébergement, signalétique, promotions, gestion et planification...), visite du musée des pèlerinages, rencontre avec le directeur du Xacobéo (budget annuel de 50 M€ pour développer le Saint-Jacques), visite du monastère d'Oseira, réunion au Parador San Estevo, bain aux thermes d'Orense, visite au Cap Finisterra, découvertes gastronomiques notamment au restaurant « CASA VELAY ».

Début février verra une nouvelle rencontre en terre portugaise et en avril au Puy-en-Velay : l'accueil de l'exposition Loci Iacobi et le séminaire européen sur l'hospitalité. Cette coopération s'inscrit dans la nouvelle dynamique Saint-Jacques confortant des liens de plus en plus forts avec les responsables Galiciens.

Plan Massif autour du Saint-Jacques de Compostelle

Le comité de programmation du Plan Massif Central a retenu le dossier de candidature déposé par la Communauté d'Agglomération autour de la valorisation touristique des Chemins de Saint-Jacques. Trois grands axes d'actions seront mis en œuvre sur 2011 et 2012 avec un budget de 572 000 € (HT) avec 70 % de subvention de l'État, de l'Europe et de la Région.

Le premier volet vise à la mise en valeur touristique et d'accueil : signalétique, mobilier, accessibilité, hygiène, interprétation du chemin. Le second volet portera sur une étude de marketing territorial visant à conforter Le Puy-en-Velay comme la tête de réseau européen des Chemins de Saint-Jacques. La dernière action accompagnera les porteurs de projet et les acteurs économiques locaux, par des actions de formation, de voyages d'études, d'aide logistique. Une autre action portée par la Ville du Puy-en-Velay a été retenue par le Plan Massif (300 000 € de subvention : la réhabilitation de l'Auberge de Jeunesse qui reçoit 38 % de « pèlerins-marcheurs de Saint-Jacques ».

La Ville du Puy a accueilli ses nouveaux arrivants

Parce que chaque nouvel habitant compte beaucoup pour la Ville du Puy-en-Velay et parce qu'il est important de bien les accueillir dans notre Ville pour qu'ils s'y sentent bien, les élus municipaux ont choisi de rassembler les nouveaux arrivants de l'année 2010 en Mairie, pour leur souhaiter la bienvenue.

Une centaine de nouveaux arrivants a donc été accueillie en musique par la troupe « Pica Bofa », une délégation costumée du Roi de l'Oiseau.

Catherine CHALAYE, adjointe chargée de la Famille et de la Petite Enfance a présenté les curiosités de la Ville, l'organisation des services municipaux et les nombreux projets à venir. Bruno CORRIGER, Président des Accueil des Villes Françaises (AVF) a décrit les activités de son association, destinées à faciliter leur intégration dans la Ville.

Au cours de cette réception conviviale, chaque invité avait la possibilité de créer sa propre carte Saga Cité, et s'est vu remettre en guise de cadeau de bienvenue : un « Chéquier Pass Nouvel arrivant 2010 » qui comporte des entrées gratuites au Musée Crozatier, au Théâtre

Agenda*

Mardi 11 janvier

Pause-café : « Les bois gravés de Charles Maurin », par Régina Lowe - 12h45 à 13h30 - Musée Crozatier

Spectacle : « Endicha de Liuresa : Au dire de la liberté ! », par la Compagnie Grain de Son, (compagnie en résidence) - 14h30 - Théâtre

Judi 13 janvier

Spectacle de Michèle Laroque - 19h30 - Théâtre

Vendredi 14 janvier

Cérémonie des vœux de la Ville du Puy-en-Velay - 19h - Gymnase Massot

Spectacle : « Jam' Session », en partenariat avec les Ateliers des Arts - 19h30 - Entre-Actes du Théâtre

Dimanche 16 janvier

Spectacle : « Armstrong Jazz Ballet » - 15h - Théâtre

Laissez-vous conter les métamorphoses d'Ovide, par le Pays d'Art et d'histoire - 15h - RDV devant l'école Jules Ferry - Rue Raphaël